



まど



☆よく考え進んで学ぶ子
☆心豊かで思いやりのある子
☆健康でたくましい子

令和5年4月25日 発行

「しなやかさ」を養う

校長 得能 敏宏

今年度の学校生活が始まりました。春の陽気も感じられるようになり、中休みや昼休みにグラウンドや体育館で元気に過ごす様子が多く見られるようになりました。先生方も見守りながら、一緒に遊んでいます。遊び方は学年によって様々ですが、低・中学年を中心に、とても人気があるのが「鬼ごっこ」です。様子を見てみると、お互いに走っていますが、ぶつかることはなく、真っすぐに逃げるといきや、クイックターンやストップでかわします。もうちょっとで鬼役の子どもがタッチできるかと思うと、急にスピードアップをして、一緒に遊んでいる先生方も鬼役の時はなかなか捕まえることができない場面も見られます。

子どもたちの身のこなし方、身体のしなやかさにいつも驚かされています。そして実に見事です。

身体とともに、心の「しなやかさ」をもち合わせることも、今を生きる子どもたち、そして私たち大人にとっても、本当に大切なことと思います。様々な逆境や困難に対し、跳ね返すことができるメンタルも素晴らしいと思いますが、たとえ跳ね返すことができなくても、しなやかさをもつことで、一瞬折れかかったメンタルがまた元に戻る事が可能になります。

「レジリエンス」をご存じでしょうか。レジリエンスは、ストレスのかかった状態に耐え、他の誰かに心ない言葉を投げかけられても傷つかず、トラブルに臨機応変に対応できるような生きのびる力です。

レジリエンスが高い人の特徴として、「回復力」「弾力性」「適応力」の3つが備わっているといえます。また、このレジリエンスを鍛える方法としては、「成功体験を積み重ねる。」「お手本を見せる。」「プロセスを励まし、褒める。」「前向きな気分で盛り上げる。」などがあるそうです。

これからも、この「しなやかさ」を学校の様々な教育活動を通じて育んでいきたいと思っています。併せて、家庭や地域でも育てていただけるよう、よろしく願いいたします。

(参考 <https://kodomo-manabi-labo.net> 「STUDY HACKER 「こどもまなび☆ラボ」

《最高学年としての自覚》

入学式の前日、6年生は最高学年としての第一歩を踏み出しました。先生の指示をよく聞き、熱心に準備をしていました。この動きを見て、頼もしさを感じました。新学期が始まると、1年生のお世話をしてくれています。朝、教室に迎え入れるとやさしく1年生に接しています。給食時間になると、配膳のお手伝いをしてくれます。1年生が下校すると教室の掃除をしてくれます。どの子も最高学年としての自覚をもち、素晴らしいはたらきをしてくれています。

先日、全校朝会の後に認証式を行いました。委員長が代表して認証状を受け取り、抱負を述べました。何も見ずに発表していました。2年生以上の児童が集まる中、緊張もあったと思いますが、最後まで立派に発表していました。

今後の6年生の活躍がとても楽しみです。全校児童のよいお手本となっています。これから本格的に児童会活動が始まります。掲げた目標の実現に向けてがんばってほしいです。そして、5月末には運動会がありますので、リーダーシップを発揮して、運動会を成功へと導いてほしいと思っています。

日	曜	5月行事予定	給食	心の曜日
1	月	交通安全指導日	○	
2	火	会議日	○	○
3	水	憲法記念日		
4	木	みどりの日		
5	金	こどもの日		
6	土			
7	日			
8	月	交通安全教室 児童委員会 実行委員会	○	
9	火	避難訓練 耳鼻科健診(3年希望者)	○	○
10	水	校外班集体会・集団下校 諸費口座振替日 会議日	○	
11	木	5時間授業 尿検査1次	○	
12	金	図書指導(1年) 内科検診(1・3年)	○	○
13	土			
14	日			
15	月	(運)特別時間割開始 児童委員会 実行委員会 交通安全指導日 ひびきあいの日	○	
16	火	5年参観日 租税教室(6年) 会議日	○	○
17	水	内科検診(2年・つ) 会議日	○	
18	木	(運)全体練習① 戸外清掃 資源回収日	○	
19	金	諸口座再振替日	○	○
20	土			
21	日			
22	月	(運)全体練習② 児童委員会 実行委員会	○	
23	火	実行委員会(昼) 会議日	○	○
24	水	(運)全体練習③ 会議日	○	
25	木	実行委員会(昼)	○	
26	金	運動会前日準備(5時間授業) 実行委員会	○	○
27	土	運動会	×	
28	日			
29	月	振替休業		
30	火	(運)後片付け(1校時) 食育弁当の日 会議日	×	○
31	水	内科検診(5・6年) 尿検査2次 ふくろうの日 会議日	○	

PTA資源回収は、5/18(木)【第3木曜日】です

※新型コロナウイルス感染症に感染した場合、学校への報告は継続しています。学校が休みの場合は、教頭メール takanori-sato@ed.city.ebetsu.hokkaido.jp をお願いいたします。



『ベルの会』

昨年度のベルマーク収集により、「ドッジビー」を12個購入することができました。保護者の皆様のご協力に感謝申し上げます。今年度もどうぞよろしくお願いいたします。



全校参観日・個人懇談

4月15日(土)に、全校参観日とPTA総会を行いました。たくさんの方に学校の様子をみていただくことができ、うれしく思っています。PTA総会では議案が承認されたことを紹介しました。ありがとうございました。

学級編制が行われた学年や担任が替わった学級もありますので、個人懇談は保護者の皆様とコミュニケーションをとることができる貴重な場として捉えています。個人懇談後も担任やその他の先生と相談することはできますので、お問い合わせください。



自転車の運転について

これから連休を迎えますので、自転車に乗る機会が増えると思います。今年度からヘルメット着用が努力義務となっています。お子さんの安全のためにも、ヘルメットの着用をおすすめします。